

BULLETIN D'INFORMATIONS DES ECO-REPORTERS

Tous solidaires au club Afrique

Le club Afrique a été créé en 2002, par Mme Baccelli. Son but est de mener des actions solidaires envers le Burkina Faso et de combattre ainsi les inégalités dans le monde.

Chaque année, le collège met en place différentes actions : * « un cahier un stylo » afin d'offrir des fournitures scolaires aux plus démunis, *A Noël, les élèves du club Afrique vendent des produits artisanaux fabriqués par les burkinabés pour collecter des fonds et entretenir le lycée Boromo., *nous expédions aussi par bateau, des vêtements, des jouets...

Nous comptons sur votre solidarité pour continuer ses belles actions ...

Théo F.5°B et Florian I.5°B



PROCHAIN ARTICLE EN MAI

Le tri style à la cantine !

